
Appartement Inna - Guadeloupe - Sainte-Anne

From 173.0 € / night - 1 bedroom(s) - 1 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Appartement dans résidence locative sur la commune de Sainte-Anne en Guadeloupe, à deux pas d'une jolie plage de
sable blanc. 

Il est doté d'une chambre climatisée avec lit queen-size, d'un salon climatisé convertible en lit de 140cm et d'une salle de
bain avec douche italienne et WC.


La belle terrasse spacieuse se compose d'une jolie cuisine équipée qui peut se fermer par un store électrique, d'une table
pour prendre vos repas , de bains de soleil et de votre sublime tiny piscine vitrée privative avec ciel ouvrant électrique et
brise vue . 


Cet appartement a été entièrement pensé et aménagé pour répondre aux besoins d'une personne à mobilité réduite. 


Cet appartement est idéalement situé pour découvrir les plus belles plages de la Guadeloupe ou pour partir en excursions
en mer depuis la marina de Saint-François.


Au coeur de la résidence, un espace bien être à été entièrement pensé pour vous offrir un soin, ou un massage d'exception
durant votre séjour. 


Bien être, sérénité et relaxation sont les mots d'ordres pour votre séjour ici . 


Apartment in a rental residence in the town of Sainte-Anne in Guadeloupe, close to a beautiful white sand beach. 

It has an air-conditioned bedroom with queen-size bed, an air-conditioned living room that converts to a 140cm bed and a
bathroom with Italian shower and toilet.


The beautiful and spacious terrace is composed of a nice equipped kitchen that can be closed by an electric blind, a table to
take your meals, sunbathing and your sublime small private glassed swimming pool with electric sunroof and view breaker. 


This apartment has been entirely designed and fitted out to meet the needs of a person with reduced mobility. 




This apartment is ideally located to discover the most beautiful beaches of Guadeloupe or to go on sea excursions from the
marina of Saint-François.


In the heart of the residence, a wellness area has been entirely designed to offer you a treatment or an exceptional massage
during your stay. 


Well-being, serenity and relaxation are the watchwords for your stay here.



Caractéristiques / Features

 40 m2 /  2 traveler(s) /  1 bedroom(s) /  1 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Air conditioner  Iron  Dishwasher  Household linen

 Espresso machine  Microwave  Swimming pool  Hair dryer

 TV  Wifi  Water tank  Parking



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


